
■司　　会　会員組織委員会　栗山　博委員長
■開会点鐘　会長　小島　明
■四つのテスト　黙読
■ロータリーソング「我等の生業」
　今月の歌「紅葉」
　ソングリーダー　早川忠男会員

■親睦委員会　谷　和彦委員長
　ニコニコ報告　　メッセージ後記

■出席報告　出席委員会　梅田俊幸委員長
　報告内容（後記）

■会長報告　会長　小島　明　
1.高幡もみじ灯路協賛金の要請がありましたので5,000
円拠出したい。承認願います。（拍手にて承認）
2.地区大会までの補助員として、10/19～2016/3まで仙
田恵実さんを迎えました。本日お見えです。
3.10/10～12まで、RYLA のセミナーが開催されました。
クラブから2名を選任して送りました。千代田運輸の社
員と水野ガバナーの御子息で、御子息から早速礼状が届
きましたので、披露します。

■幹事報告　前々幹事　小髙俊明
1.会意増強について、組織委員会委員長の決意を回覧します。
2.スケジュールの確認です。来週は28日（27日振替）日
野RCとの合同例会、11/3は祝日休会。10日は通常例会
で11日（17日の振替で）IMです。

■委員会報告
●会員増強について　安西　清会員
元会員のSさんに話したところ、息子さんに話してみると
の事で様子をみたいと思います。
●会員組織委員会　栗山　博委員長
「友」の増強記事を紹介。記事のように会員増強を確か
のものにしていきたいので、ご協力をお願いします。

●卓話講師紹介　プログラム委員会　早川忠男会員
飛火野ロータリークラブ3代目会長で、チャーターメン
バーの濱田会員です。

●卓話「私の会長時代について」
　　   濱田宣郎会員（1991-1992年度会長）
会員組織委員会副委員長の濱田です。創立当

初の飛火野RCの経過は、知らない方がいらっ

しゃると思いますので、まずそのお話から致します。初代

会長は森　桂一さん、幹事は本田　誠さんでした。本田

幹事は日野ロータリークラブのローターアクト経験者で

RCの知識も豊富で行動も手際よく頼もしい存在で、初

代幹事には最適任と思いました。当クラブ会合の経過で

すが、1989年2月に第1回の結成会合を高幡不動尊でも

ち、第2回目は料亭「山彦」で親睦を兼ねた会合を行な

い、2月28日に初めて仮クラブ第1回例会を駅前の同栄

信金（現さわやか信金）で開きました。4月18日は創立

総会（仮クラブ第4回例会）を高幡不動尊で盛大に挙

行、日野クラブの皆様も多数参加していただき感動致し

ました。5月12日に国際ロータリー加盟が伝達され、5月

16日より正式に第１回例会となりました。6月末の第7回

例会は、松原　治ガバナー（紀ノ国屋書店会長）公式訪

問となり卓話と“ロータりアン必携”（冊子）の配布があ

り、RCへの理解が益々深まりました。クラブ創立に忘れ

てならない人は、中　利太郎特別代表で当クラブ生みの

親に当たります。中先生は大変熱意のある方で、例会の

卓話はじめ諸会合にも度々参加され、RCとは何かを親

しく解説理解させて戴き、心より感謝申し上げます。さ

て、3代目の会長は濱田、幹事は生沼通男会員が担当致

しました。生沼さんには幹事役として大変お世話になり

ました。大まかな私と較べ、奉仕プロジェクトの実施に当

たっても工程の細部まで配慮できる能力、それに事務処

理能力も豊かで大助かりしました。この年度はクラブ創

立3年目を迎え、確固たる基盤造りの為にも、ロータリー

発足時の精神を見習い、若いわがクラブの目標を次のよ

うに定め、呼び掛け「進んで参加し、親睦と奉仕の輪を

広げよう！」とターゲットを揚げました。例会への出席は

勿論、プロジェクトの奉仕活動に積極的に参加して欲し



事務局：東京都日野市神明4-22-13スペースブロンコ1F 〒191-0016 TEL 042-583-6434　FAX 042-583-6435　例会場：高幡不動尊客殿
会　長：小島　明　　　幹　事：朝倉 邦雄　　　副会長：馬場 弘融　　　クラブ広報委員会委員長：藤野 益夫

い一念でした。例会も回数を重ねる毎に順調に進み、

卓話講師も新聞記者、寺住職、将棋7段、交換留学生、

病院院長、石材屋など変化に富んだ人をお呼びできま

した。これも担当委員会のご盡力のお陰です。10月に

は吉田盛次ガバナーの公式訪問、午前のクラブ協議会

では吉田ガバナーと各委員会代表との間で「出席率を

高めるには」のテーマで質疑応答が交され、午後の卓

話は、サブ－RI会長のテーマ「自分を超えた眼を」の解

説と同会長の人柄等の話を伺いました。3月は米山奨

学生の明　眞淑さんの「日本を去るに当って」の卓話、

実践女子大で近代文学の“近松”の研究に取り組み、そ

の知識も豊かでびっくり、翌年、韓国へ招待され有志

（10数名）で京城の叔父の家でご馳走に与かり交流を

深めたことも良い思い出です。4月は創立3周年記念例

会をホテルニューグランド八王子で挙行、講師は山川静

夫アナウンサー、講演題名は“放送よもやま話”奥様方

をまじえて盛大な会となりました。講師招聘は橋本　

清会員のご盡力のよるものです。5月は野鳥の巣箱作

り、多摩動物園協会に勤務の中村善一会員のご盡力で

円滑に実行でき感謝の至り、事前に敏栄工務店（小林

敏雄会員）に巣箱の材料を作って貰い、当日は動物公

園広場で大勢の子供と会員が巣箱作りを皆で楽しく行

ないました。6月２3日から高幡不動尊で第１５４回例会

が行なわれる事になりました。それまで同栄信金3階を

使用させて貰いましたが、手狭となり変更し、心機一

転、新鮮な雰囲気で、例会が迎えられます。皆様方の善

意に恵まれて一年間無事過ごさせて戴き大変幸せで

あったと思います。同時に生沼幹事のご尽力があった

ればこそと心から感謝している次第です。

設立当時のクラブが概況ですが、平均年令47.8才、最年

少は28才の峰岸さん最高齢は私の69才、江淵さん・中

井さん・増嶌さんが日野クラブから移籍してくれお世話

になりました。チャーターメンバーは40名でした。

■謝辞・謝礼　
チャーターメンバーも現在9名です。卓話を聞きながら、
設立当時のメンバーの顔、奉仕活動を思い出しました。
ありがとうございました。
■閉会点鐘　会長　小島　明

ニコニコメッセージ
東京八王子南RC　神山晴雄様・・ほんとうに久し振り。飛
　　　　火野RCさんにおじゃましました。濱田様ありがと
　　　　うございます。
小島　明さん・・本日は馬場会員のご紹介の地区大会補助
　　　　事務局員の仙田恵実（せんだめぐみ）さんに来て
　　　　頂きました。宜しくお願い致します。
小髙俊明さん・・濱田様、本日の卓話楽しみです。どうぞよ
　　　　ろしくお願いいたします。
早川忠男さん・・記念日のお祝いを頂きましたので。
濱田宣郎さん・・八王子南RCの神山晴雄さん、ようこそい
　　　　らっしゃいました。お久し振りです。本日の卓話を
　　　　私ですが、むしろ“京晴”の神山さんにヴォジョレー
　　　　ヌーボーのお話をしていただいた方が良かった　
　　　かも知れません。
河野和正さん・・中央大学が駅伝の予選会を８位で通過で
　　　　きました。応援ありがとうございました。１７日の
　　　　予選会１８日のカラオケ大会（大坂上）と飲む機
　　　　会が多いです。
藤野益夫さん・・今日はクラブの最長老、濱田会員の卓話で
　　　　す。大先輩の話、楽しみです。
栗山　博さん・・委員会報告の時間に、入会候補者を推薦し
　　　　ていただきました会員に会員増強の経過報告をお
　　　　願いしています。本日は、私にも入会を勧めて頂き、
　　　　会員増強に造詣がある安西会員よろしくお願い致
　　　　します。
星野幸夫さん・・濱田さんの卓話を楽しみにしております。
平　良信さん・・先週は北海道でゴルフ３ラウンドしました。
　　　　が・・・。体のあちこちがガタガタです。年のせいか？
　　　　長～いコースのせいか？睡眠不足のせいか？わか
　　　　りませんが・・・。
生沼通男さん・・土曜日に孫二人を連れてサッカー観戦のた
　　　　め味の素スタジアムに行きました。下の孫はサッ
　　　　カーをやっているので喜ぶと思いましたが、二人と
　　　　も私のスマホのゲームに夢中でほとんど試合は見
　　　　ていませんでした。
安西　清さん・・秋色を感じながら・・・三か月ぶりのゴルフ、
　　　　１Rまわれました。
平吹正義さん・・箱根駅伝の予選、ようやく母校が通りまし
　　　　た。ひあひあ！

●ロータリー財団委員会　栗山　博委員長

本日33,000円 累計500,141円
本年度目標額1,200,000円   達成率41.6％

ニコニコBOX

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1270回 26 19 4 － 3 88.46％

26 14 9 0 3 88.46％第1268回

出席報告

※今週のメークアップ　本田さん 水野さん 渡邉さん 朝倉さん
※先々週の後メークアップ　なし
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